
Vorsitzender Dr. Griese bat um kurze Mitteilung zum Sachstand hinsichtlich des ständigen 
Tagesordnungspunktes zur Gewässerentwicklung an der Sieg. 
 
Dezernent Schwarz erklärte, dass sich noch keine Neuigkeiten ergeben hätten. Die 
Bezirksregierung plane unverändert einen Erörterungstermin für den Sommer dieses Jahres. 
 


